

Une réunion d'affaires Cuba-Pays Bas se tient à La Havane



La Havane, 12 janvier, (RHC).- Les hommes d'affaires qui font partie de la délégation que conduit Lilianne Ploumen, ministre néerlandaise du Commerce extérieur et de la coopération au développement, analysent aujourd'hui à La Havane avec des chefs d'entreprise cubains les opportunités d'affaires qu'offre notre pays.

Nous avons appris que les Pays Bas vont investir une forte somme à Cuba par l'intermédiaire de la multinationale UNILEVER.

Peu après la constitution officielle de l'entreprise mixte UNILEVER SUCHEL la ministre néerlandaise du Commerce extérieur et de la coopération au développement a remercié les autorités cubaines de l'accueil dont elle a fait l'objet à Cuba et précisé que le but de sa visite n'était pas seulement commercial.

“Nous sommes une délégation formée de sept compagnies et organisations des quatre pays qui font partie des Pays-Bas pour explorer des opportunités d'affaires et pour renforcer les liens bilatéraux non seulement au point de vue du commerce et des entreprises mais encore de la culture et des sports”

Lilianne Ploumen s'est félicitée de la création de l'entreprise mixte UNILEVER SUCHEL.

"UNILEVER est un acteur global intéressé à obtenir des profits et à travailler de façon amicale en faveur de l'environnement et du développement durable.

Nous sommes très heureux de l'évènement d'aujourd'hui. Nous tenons à féliciter le Mariel, UNILEVER et SUCH

EL. Ce sera le premier succès d'une longue course dans laquelle nous élargirons notre coopération"

UNILEVER est en effet la première entreprise néerlandaise à s'installer dans la zone spéciale de développement du Mariel.

Ce lundi, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, saluait au cours d'une rencontre avec la ministre néerlandaise le rôle constructif des Pays-Bas dans le développement des relations entre Cuba et l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81134-une-reunion-daffaires-cuba-pays-bas-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba